



MITTEILUNGSBLATT

Studienjahr 2009/2010 – Ausgegeben am 21.05.2010 – 25. Stück

Sämtliche Funktionsbezeichnungen sind geschlechtsneutral zu verstehen.

WAHLEN

125. Ergebnis der Wahlen in die Fakultätskonferenz der Fakultät für Philosophie und Bildungswissenschaft der Universität Wien

Am 20.05.2010 fanden die Wahlen in die Fakultätskonferenz der Fakultät für Philosophie und Bildungswissenschaft der Universität Wien statt. Folgende Personen wurden in die Fakultätskonferenz gewählt:

Vertreterinnen und Vertreter der Universitätsprofessorinnen und Universitätsprofessoren:

Mitglieder

Univ. Prof. Dr. Stefan Hopmann, M.A.
Univ. Prof. Dr. Barbara Schneider-Taylor
Univ. Prof. Dr. Martin Kusch
Univ. Prof. Mag. Dr. Friedrich Stadler

Ersatzmitglieder

Univ.-Prof. Dr. Bettina Dausien
Univ.-Prof. Dr. Gottfried Biewer
Univ.-Prof. Dr. Violetta L. Waibel, M.A.
Univ.-Prof. Mag. Dr. Christian Swertz, M.A.
Univ.-Prof. Dr. Ednan Aslan, M.A.

Vertreterinnen und Vertreter der Universitätsdozentinnen, Universitätsdozenten, wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Forschungs- und Lehrbetrieb:

Mitglieder

Ao. Univ.-Prof. Dr. Reinhold Stipsits
Mag. Peter Gaitsch

Ersatzmitglieder

Mag. Dr. Sophie Loidolt
Ass. Prof. Dr. Anja Weiberg
Dr. Elisabeth Sattler
Ao. Univ.-Prof. Mag. Dr. Elisabeth Nemeth

Vertreterinnen und Vertreter des allgemeinen Universitätspersonals:

Mitglied
Mag. Dr. Helma Riefenthaler

Ersatzmitglieder
Birgit Ableitinger
Gertrud Wachter
Claudia Spitzauer

Die Dekanin:
Breinbauer